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Como parte das ações em comemoração ao Dia In-
ternacional da Mulher, o Centro de Atenção Psicossocial 
(CAPS) realizou uma tarde especial em homenagem as 
mulheres que são pacientes da unidade. Através de parceria 
com  o Salão Madame Liss by Emiliane Rabe, profissionais 
da beleza promoveram cortes de cabelo, maquiagem e 
sobrancelha as participantes.  

Prefeitura de 
Castro celebra 
'Dia da Mulher'

DIVERSAS AÇÕES REALIZADAS

Encontrado morto 
às 6 da manhã
Foi encontrado na manhã de quarta-feira 

(9), na estação ferroviária, ao lado do Parque 
Ambiental, centro de Ponta Grossa, o corpo 
de Henrique Willian Lara, 38 anos. De acor-
do com a polícia, populares que trafegavam 
pelo local avistaram o corpo de um homem 
e acionaram as autoridades.        

EM PONTA GROSSA

Divulgação

EM CASTRO
Estudante 
desaparecida 
volta para casa

Ado lescen te  Ke te l im 
Fagundes Rosa, 15 anos, 
desaparecida na manhã de 
segunda-feira (7), em Cas-
tro, retornou para casa por 
volta das 22 horas, do mesmo 
dia. Para a polícia, a menina 
estava na casa do namorado, 
fato desconhecido pelos fa-
miliares.      

Os vereadores da Câmara Municipal de Castro receberam na tarde de quarta-
feira (9) o Capitão Marcelo Moreira Só, ex-comandante da 3ª Companhia do 
1° Batalhão da Polícia Militar de Castro, ao qual foi entregue placa de Voto de 
Louvor, em agradecimento aos relevantes serviços prestados durante os 5 anos 
em que atuou no Município.   

O governador Beto Richa autorizou nesta quarta-feira (9) um pacote de 
obras da Sanepar, com ampliação de sistemas de abastecimento de água e de 
esgoto, em 48 municípios paranaenses. Os investimentos somam R$ 52,7 
milhões. Trata-se de um dos maiores pacotes de investimentos já anunciados 
pela Companhia de Saneamento do Paraná.    

Ao invés de flores, 
ganharam socos

Fundação ABC lança parceria
COM LABORATÓRIO NA HOLANDA

FINANÇAS DE TIBAGI

Contas aprovadas

 O Tribunal de Contas do Estado do Paraná 
(TCE-PR) emitiu parecer na terça-feira (8), 
pela regularidade das contas da Prefeitura de 
Tibagi no exercício financeiro de 2013, reco-
nhecendo a validade das ações da administração 
municipal durante o período.                               

quADRILHA é 
DESMANTELADA

A Secretaria da Família e do Desenvolvimento Social 
realizou na tarde de quarta-feira (9) a entrega do Plano 
Decenal dos Direitos Humanos da Criança e do Adolescente 
de Castro ao prefeito Reinaldo Cardoso.      

Cinco pessoas, entre elas 
dois menores, foram encami-
nhadas à 13ª SDP, em Ponta 
Grossa, suspeitos de serem 
autores de assaltos. Em um 
dos casos a dançarina de uma 
boate, alvo dos assaltantes, 
foi morta.  

PRIMEIRO AMISTOSO DE 2016
Caramuru 
Futsal enfrenta 
Mafra na sexta

Diferente do jogo-treino 
em Paranaguá, a delegação 
do Calçados Catarinense 
Caramuru Futsal viaja na 
sexta-feira (11) para Mafra 
(SC) onde realiza o seu pri-
meiro amistoso do ano frente 
ao Ferromax Mafra Futsal, 
time representante da divisão 
especial do Catarinense. A 
partida está marcada para as 
20h30 no Ginásio de Espor-
tes Wilson Buch.      

Polícia Militar registrou 
dois casos de violência do-
méstica em plena terça-feira, 
8 de março, Dia Internacio-
nal da Mulher. Essa data que 
deveria ser para comemora-
ções, representou para essas 
vítimas um motivo para lutar 
pelos seus direitos.  

secretária vincula a aprovação ao rigor no 
controle de gastos e gestão financeira eficiente

Na sexta-feira (11) a Fundação ABC 
irá lançar e apresentar ao público uma 
parceria – instituída no ano passado - 
com o laboratório BLGG, que tem sede 
na Holanda e pertence ao grupo Eurofins 

Agro. Igor Quirrembach, coordenador de 
Pesquisa de Forrageiras da Fundação, 
destaca que os serviços que serão pres-
tados aos produtores através da parceria 
irão revolucionar o processo de análise 

de forrageiras (pastagens, silagens, e 
rações) na unidade. “É o primeiro labo-
ratório deste tipo no Brasil, isso repre-
senta inovação não apenas no país, mas 
na América Latina”, destacou.       
     

PiVÔ Williams santos em treino 

atiViDaDe reuniu cerca de 30 mulheres

Entrega de Plano Decenal 
foi realizada na 4ª-feira

DIREITOS HuMANOS

vEREADORA FALA 
SOBRE CMEI

Durante a sessão reali-
zada na quarta-feira (9), na 
Câmara Municipal, a verea-
dora Aline Sleutjes fez uso da 
tribuna e criticou o atraso e 
a forma que o CMEI Padre 
Lívio Donati está sendo 
construído.

Terça-feira (8) foi dia de Câmara Jovem no Parlamento 
Municipal. Os jovens vereadores se reuniram na primeira Ses-
são Ordinária de 2016 para eleger a Mesa Diretora e decidir 
a formação das Comissões e do Conselho de Ética.   página 3
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CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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EDITORIAL

TARJA PRETA
SOB ATAQUE

"Não vamos nos inti-
midar. Vamos continuar 
apoiando todas as investiga-
ções e estamos convocando 
os brasileiros para dizer-
mos, no dia 13 de março: 
Chega! Basta de tanta irres-
ponsabilidade e de tanto 
desgoverno", afirmou o pre-
sidente nacional do PSDB, 
senador Aécio Neves, ao 
afirmar sua indignação con-
tra as tentativas que têm 
sido feitas de envolver o seu 
nome e de outros líderes da 
oposição nas investigações 
da Operação Lava Jato.

 ESTOU PRONTO
Após reunião com os 

partidos de oposição, nesta 
quarta-feira (09), em Bra-
sília, Aécio afirmou estar 
pronto a dar explicações 
sobre qualquer assunto e 
cobrou do ex-presidente 
Lula as respostas que ainda 
não foram dadas sobre as 
suspeitas de enriqueci-
mento ilícito sob investi-
gação da Polícia Federal e 
Ministério Público Federal. 

O presidente do PSDB 
considerou extremamente 
preocupantes as informa-
ções de que Lula possa 
assumir um ministério 
numa tentativa de dificultar 
as investigações em curso.

PARA ELAS
No Dia Internacional da 

Mulher (08) os deputados 
aprovaram na Assembleia, 
o relatório final da CPI da 
Violência Contra a Mulher. 
O trabalho comandado pela 
deputada Cantora Mara 
Lima (PSDB) traçou um 
panorama sobre os crimes 
cometidos contra a mulher 
e definiu ações de combate 
e proteção à mulher. O rela-
tório recomenda a capacita-
ção de policiais para atender 
casos de violência, estra-
tégias de apoio a mulheres 
agredidas, formatação de 
redes de proteção especia-
lizadas e equipadas, novas 
Delegacias da Mulher, cam-
panhas de conscientização, 
fortalecimento da Defen-
soria Pública, entre outras 
medidas.

Sandro A. Carrilho

Minha televisão é muito antiga, 
daqueles modelos com tubo e com 
imagem preto e branca, mas sem-
pre funcionou muito bem. De um 
ano e pouco para cá, no entanto, 
deu defeito: todo dia passa a 
mesma edição do Jornal  Nacional 
da Rede Globo, não muda nunca! 
As notícias são sempre as mesmas 
e só fala no impeachment da Dilma 
por causa das pedaladas, embora 
eu não entenda como andar de 
bicicleta possa ser considerado 
crime. E passa quase uma hora 
falando dos funcionários que rece-
beram comissão de 1% a 3% da 
Petrobras e dá vivas a operação 
Lava Jato que conseguiu conde-
nar a mais de 20 anos de cadeia 
os empreiteiros corruptores e os 
funcionários corruptos – exceto o 
Paulo Roberto da Costa e outros 
que fizeram delação premiada e 
estão livres, leves e soltos para 
gastar o dinheiro das comissões. 
Escuto todo dia esta história e 
não me entra na cabeça como um 
bandido é condenado a 20 anos 

e no dia seguinte é solto se fizer 
esta tal delação. Se fosse eu dela-
tava até minha sogra e a cambada 
de cunhados que vive tomando 
minha cerveja – espera aí, delatar 
cunhado e sogra não deve valer, 
nao é vantagem nenhuma..

O Jornal Nacional deve ter 
empacado e todo dia repete 
que esta corrupção é a maior do 
mundo, que em nenhum outro 
pais as grandes empreiteiras dão 
comissão de 1 a 3% para funcio-
nários corruptos, que só o brasi-
leiro é desonesto, que as ações da 
Petrobras não valem mais nada.... 
Cansei. Como o controle remoto 
já quebrou há muito tempo e não 
tem conserto – nem o Eugênio e o 
Jorjão unidos deram jeito – e por 
isto não consigo trocar de canal, o 
remédio foi desligar a televisão e 
partir para outra diversão. Ontem 
peguei o meu fusca e fui a Ponta 
Grossa assistir ao filme vencedor 
do prêmio Oscar deste ano, ‘Spo-
tiglth’. Fui assaltado duas vezes na 
viagem, uma na ida e outra na volta 
exatamente no mesmo local – no 
posto de pedágio de Carambeí. 
Mas consegui chegar, parei o fusca 
na rua, fora do estacionamento do 
shopping – para não ser assaltado 
de novo – e fui assistir ao filme.

Sessão das 21h30, passei na 
lanchonete do cinema para com-
prar um saco de pipoca e uma coca 
zero. Pedi e quase caí de costas 

com o valor: 19 reais! Doze pelo 
saco de pipoca e sete pela garra-
finha de 600 ml do refrigerante. 
Meu Deus, esta inflação está pela 
hora da morte, a culpa toda é da 
Dilma, vamos todos à manifesta-
ção de domingo pedir o seu impe-
achment. A pipoca mais cara do 
mundo! E ainda tem o negócio das 
pedaladas que não entendi mas 
deixa para lá. É claro que desisti 
da pipoca e da coca de 7 reais, 
bebi água no bebedouro e entrei 
para ver o ‘Spotligth - segredos 
revelados’.

Valeu. O vencedor do prêmio 
de melhor filme do Oscar é sen-
sacional. Baseado em uma história 
real de reportagens publicadas a 
partir de 2002, o drama mostra 
um grupo de jornalistas em Boston 
que reúne milhares de documentos 
capazes de provar centenas casos 
de abuso de crianças, causados 
por padres católicos. Durante 
anos, o cardeal Law e outros líde-
res religiosos ocultaram o caso 
transferindo os padres pedófilos 
de paróquia, ao invés de puni-los 
pelo caso e não denunciaram os 
casos à Justiça. O filme mostra 
toda a dificuldade enfrentada pelos 
repórteres do jornal Boston Globe 
encarregado de reportagens espe-
ciais e denominado Spotligth – daí 
o nome da película.

O trabalho jornalístico excep-
cional deu resultado: em 2014, 

o Vaticano confirmou ter aplicado 
sanções contra 3.500 religiosos 
nos últimos 10 anos, enquanto o 
papa formulava milhares de pedi-
dos de desculpas. O assunto é 
dramático para a instituição por-
que os crimes envolviam padres 
que cativavam meninos em situa-
ção familiar vulnerável. A institui-
ção Igreja Católica não foi atingida 
com o escândalo – apenas 1% dos 
quase 400 mil religiosos no mundo 
eram criminosos, a imensa maioria 
é de homens dignos de continuar 
servindo a Deus – mas serviu de 
alerta para fatos como estes jamais 
se repetirem. O cronista é total-
mente contra a obrigatoriedade 
do celibato sacerdotal – amor por 
acaso é crime? -  fato que pode ter 
atraído para a profissão pedófilos 
que pensavam estar imunes às leis. 
Não estão mais e o trabalho dos 
jornalistas retratados pelo filme 
muito contribuiu para isto.

O diretor Tom McCarthy fez 
bom trabalho, o ator  Michael Kea-
ton dá um show de interpretação 
com o personagem jornalista Wal-
ter Robinson, mas o filme foi pre-
miado em apenas duas categorias: 
melhor roteiro e melhor filme do 
ano. Mereceu. Vale a pena desligar 
a TV Globo e ir ao cinema.

* Paulo Magalhães
escreve neste espaço às 

terças, quintas e sábados

Spotlight, segredos revelados
* Paulo Magalhães

Que pese todas as dificuldades por que passa o 
País, um setor que não pode parar, e não para, é o da 
pesquisa. O lançamento e a apresentação ao público 
da parceria construída entre Fundação ABC e Labo-
ratório BLGG, no dia 11, é apenas uma mostra da 
revolução que se constrói no processo de análise de 
forrageiras. Isso representa inovação não apenas no 
Brasil, mas na América Latina como um todo. Um 
trabalho construído em Castro, com pesquisadores 
daqui, que beneficiará produtores de todo o mundo.

AVANÇO

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

25 ºC

18 ºC

25 ºC

17 ºC

95%
50%

96%
38%

Quinta
10/3

Sexta
11/3

Sol com muitas nuvens a nublado com chuva no fim da manhã. Tarde e noite chuvosas.

Fonte: TempoAgora                                                             *Consulta realizada em: 09/03/2016

Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

SÚMULA DE REQUERIMENTO – RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
ARAUCO FLORESTAL ARAPOTI S.A., pessoa jurídica de direito privado, inscrita 
no CNPJ-MF sob n° 07.609.453/0003-20, torna público que irá requerer, junto 
ao IAP, renovação da Licença de Operação n° 4.029, válida até 01/08/2016, para 
explotação da pequena cascalheira de BASALTO dos Dois Irmãos, localizada no 
Horto São Nicolau, Município de Arapoti, Estado do Paraná.

SÚMULA DE REQUERIMENTO – RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
ARAUCO FLORESTAL ARAPOTI S.A., pessoa jurídica de direito privado, inscrita 
no CNPJ-MF sob n° 07.609.453/0003-20, torna público que irá requerer, junto 
ao IAP, renovação da Licença de Operação n° 4.024, válida até 01/08/2016, para 
explotação da pequena cascalheira de BASALTO do Belon, localizada no Horto 
São Nicolau, Município de Arapoti, Estado do Paraná.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE CARAMBEÍ-
SINDISERV, com sede no Município de Carambeí-Paraná, por seu Presidente 
Júlio César Horn ao final assinado, CONVOCA Os Servidores do Magistério 
Municipal para participarem de Assembléia Geral a ser realizado dia 14 de 
março de 2016, às 17 horas. (dezessete horas) em primeira convocação e às 
17h30min (dezessete e trinta horas) em segunda convocação, na Câmara 
Municipal, Rua da Prata n°99, centro, Carambeí PR, para deliberar sobre: 
Reivindicações da categoria, na forma do Estatuto Sindical. Carambeí PR, 
09 de março de 2016.

Júlio César Horn
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE CARAMBEÍ-
SINDISERV, com sede no Município de Carambeí-Paraná, por seu Presi-
dente Júlio César Horn ao final assinado, CONVOCA toda a categoria 
para participarem de Assembléia Geral a ser realizado dia 14 de março 
de 2016, às 19 horas. (dezessete horas) em primeira convocação e às 
19h30min (dezessete e trinta horas) em segunda convocação, na Câmara 
Municipal, Rua da Prata n°99, centro, Carambeí PR, para deliberar sobre: 
Reivindicações da categoria, na forma do Estatuto Sindical. Carambeí PR, 
09 de março de 2016.

Júlio César Horn
Presidente
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DA ASSESSORIA

Tibagi - O Tribunal de 
Contas do Estado do Paraná 
(TCE-PR) emitiu parecer na 
terça-feira (8), pela regulari-
dade das contas da Prefeitura 
de Tibagi no exercício finan-
ceiro de 2013, reconhecendo 
a validade das ações da admi-
nistração municipal durante o 
período.

De acordo com a secretária 
de Finanças, Debora Fernan-
des, a aprovação foi possível 
considerada uma gestão finan-
ceira eficiente, planejamento 
e rigor no controle dos gastos 
públicos. “Esta boa notícia 
vem para confirmar que temos 

trabalhado de forma séria e 
dentro do planejamento, e a 
aprovação é o reconhecimento 
deste esforço”, comemora a 
secretária.

Ao receber a notícia da 
aprovação das contas, a pre-
feita Angela Mercer de Mello 
destacou os avanços do governo 
municipal: "Mesmo diante das 

dificuldades frente à grande 
crise política e econômica que 
nosso país enfrenta, temos 
conseguido grandes avanços, 
sempre de forma ordenada e 
dentro da legalidade”, ressalta 
a prefeita.

A Prestação de Contas é 
dever constitucional dos que 
utilizam, arrecadam, guardam, 

gerenciam ou administram 
dinheiros, bens e valores públi-
cos.

“A decisão do Tribunal de 
Contas prova que estamos no 
caminho certo, com uma ges-
tão pautada na ética, transpa-
rência, valorizando o servidor e 
cumprindo o que estabelecem 
as leis", reforçou Angela. 

"Planejamento, 
rigor no 
controle de 
gastos e gestão 
financeira 
eficiente"

Divulgação

Prefeitura tem suas contas aprovadas
FINANÇAS DE TIBAGI

Consumidores que pediram 
CPF na nota em compras no 
varejo em dezembro vão rece-
ber até sexta-feira (11) mais R$ 
30,12 milhões em créditos do 
Programa Nota Paraná. Com isso, 
subirá para R$ 104,77 milhões o 
total de créditos distribuídos pelo 
programa de cidadania fiscal lan-
çado em agosto no Estado. 

Além dos créditos, o pro-

grama está distribuindo 250 mil 
prêmios do quarto sorteio, que 
somam R$ 2,84 milhões. O sor-
teio aconteceu no dia 7 de março 
e, junto com os outros três sor-
teios já realizados, os prêmios 
chegam a R$ 11,66 milhões. Ao 
todo, juntando créditos e prê-
mios, o Programa Nota Paraná já 
disponibilizou aos consumidores 
R$ 116,43 milhões.

Créditos do Nota Paraná
 já passam de R$ 100 mi

Prestação de Contas é dever 
constitucional de todos os que utilizam,

arrecadam, guardam, gerenciam ou adminis-
tram dinheiros, bens e valores públicos

Prestação de Contas é dever 
constitucional de todos os que utilizam,

arrecadam, guardam, gerenciam ou adminis-
tram dinheiros, bens e valores públicos

O governador Beto Richa auto-
rizou nesta quarta-feira (9) um 
pacote de obras da Sanepar, com 
ampliação de sistemas de abas-
tecimento de água e de esgoto, 
em 48 municípios paranaenses. 
Os investimentos somam R$ 
52,7 milhões. Trata-se de um dos 
maiores pacotes de investimentos 
já anunciados pela Companhia de 
Saneamento do Paraná. 

As licitações com edital 
já publicado somam R$ 18,8 
milhões, em 16 municípios. As 
obras com licitação autorizadas 
e que serão publicadas em breve, 
mais R$ 33,6 milhões. São alguns 
destaques a ampliação dos siste-
mas de abastecimento de água de 
Londrina, no valor de R$ 14,63 
milhões; de Cambé, de R$ 8,5 
milhões; e de Telêmaco Borba, 
de R$ 2,58 milhões, a ampliação 
dos sistemas de esgoto de Altônia 
(R$ 3,02 milhões) e de Guara-
tuba (R$ 1,58 milhão). 

“Estas obras são uma prova de 
que estamos conduzindo o Paraná 
no caminho certo. Enquanto o País 
vive uma grave crise econômica e 
outros estados sequer conseguem 
honrar a folha de pagamento dos 
servidores, continuamos inves-
tindo e honrando nossa meta de 
levar água tratada, coleta e tra-
tamento de esgoto sanitário a 
todas as famílias paranaenses”, 
disse o governador Beto Richa. 
Ele afirmou que com a atuação da 
Sanepar o índice de saneamento 
do Paraná passou de 42%, em 
2010, para os atuais 67%. “Uma 
das metas de nosso governo é 
avançar os índices de saneamento 
do Estado. Tínhamos um grande 
déficit nesta área. Hoje, mais 
uma vez anunciamos importantes 
investimentos para 48 municípios, 
uma demonstração clara de nosso 
compromisso com o municipa-
lismo e com a qualidade de vida 
de nossas famílias”, completou o 
governador. 

Ele enfatizou que a Sanepar 
bate recorde histórico de inves-
timento. Foram R$ 2,5 bilhões 
nos primeiros quatro anos do 
governo de Richa e outros R$ 
2,5 bilhões estão previstos para 
os próximos anos. “Saneamento 
é saúde e bem-estar das famí-
lias. Os especialistas afirmam 
que para cada R$ 1 investido em 
saneamento R$ 4 deixam de ser 
gastos em saúde”, disse o gover-
nador. No ano passado, a Sane-
par foi eleita pelo jornal Valor 
Econômico a melhor empresa de 
saneamento do Brasil. 

Richa destacou que, em 
alguns municípios, como Gua-

ratuba, o índice de tratamento 
do esgoto é de 90%. “O Litoral 
está melhor para os veranistas, 
os moradores e a economia. Já 
não se vê placas indicando locais 
impróprios para banho.” 

Recorde
O presidente da Sanepar, 

Mounir Chaowiche, afirmou que 
a empresa deve promover inves-
timentos recordes neste ano, 
chegando a R$ 600 milhões. 
“Saneamento é prioridade no 
Paraná. Enquanto vemos outros 
estados e o próprio Governo 
Federal reduzindo investimentos 
nesta área, no Paraná nós avança-
mos no abastecimento de água e 
na coleta e tratamento do esgoto”, 
afirmou Chaowiche. “Isso signi-
fica, além de mais qualidade vida 
e saúde à população paranaense, 
também mais cuidado com o meio 
ambiente”, disse. 

Universalização
O investimento de R$ 1,36 

milhão em Joaquim Távora, no 
Norte Pioneiro, irá universalizar 
a coleta e o tratamento de esgoto 
no município. Será construída a 
Estação de Tratamento de Esgoto 
(ETE) Água Limpa, no bairro 
São Roque do Pinhal. “Já tínha-
mos um bom atendimento de 
saneamento no município. Agora, 
vamos chegar a 100% de trata-
mento e coleta de esgoto na área 
urbana”, afirmou o prefeito Gel-
son Mansur Nassar. 

Em São José dos Pinhais, na 
Região Metropolitana de Curitiba, 
já está em andamento um licita-
ção no valor de R$ 1,63 milhão 
para melhorias na adutora Arujá 
Tatuquara, que também benefi-
ciará a população de Curitiba. 
Além disso, serão investidos mais 
R$ 1,86 milhão para a execução 
de mais de 9 mil metros de rede 
coletora de esgoto e implanta-
ção de 707 ligações prediais nos 
bairros Jardim Independência, 

Vila Centenário do Sul e Vila Iná. 
“Com o aumento populacional da 
cidade, há sempre a necessidade 
de garantir água tratada e, espe-
cialmente, a coleta e o tratamento 
do esgoto doméstico”, disse o 
prefeito Luiz Carlos Setim. 

Municípios
Os municípios que recebe-

rão os investimentos da Sanepar 
são: Alto Paraná, Altônia, Boa 
Esperança do Iguaçu, Bocaiúva 
do Sul, Cascavel, Cambé, Cor-
bélia, Campo do Tenente, Cruz-
maltina, Curiúva, Curitiba, Dois 
Vizinhos, Enéas Marques, Foz 
do Iguaçu, Guaraniaçu, Guara-
puava, Guaratuba, Ibaiti, Inácio 
Martins, Ipiranga, Ivaiporã, Itai-
pulândia, Japira, Jaboti, Joaquim 
Távora, Lapa, Londrina, Nova 
Esperança do Sudoeste, Pinhais, 
Piraí do Sul, Perobal, Pranchita, 
Primeiro de Maio, Rio Azul, 
Rolândia, Quatiguá, Salto do 
Itararé, Santa Izabel do Oeste, 
Santana do Itararé, São João do 
Ivaí, São José das Palmeiras, São 
José dos Pinhais, São Miguel do 
Iguaçu, Santo Antônio do Sudo-
este, Telêmaco Borba, Toledo, 
Tomazina e Wenceslau Braz. 

Sanepar licita obras em 48 cidades 
com investimentos de R$ 52,7 mi

Licitações com edital já publicado somam R$ 18,8 milhões

Divulgação

Prefeito em exercício de
Piraí do Sul, Helder Tito Avais de
Mello, esteve em Curitiba para 
acompanhar a assinatura

Divulgação

Arapoti - Terça-feira (8) foi dia 
de Câmara Jovem no Parlamento 
Municipal. Os jovens vereadores se 
reuniram na primeira Sessão Ordi-
nária de 2016 para eleger a Mesa 
Diretora e decidir a formação das 
Comissões e do Conselho de Ética. 
O presidente da Casa, Lelo Ulrich, 
auxiliou a aluna do Colégio SESPP, 
Paula Eduarda Fagundes, na con-
dução da Sessão. 

No Dia Internacional da 
Mulher, as meninas foram eleitas 
para comporem a Mesa Diretora 
dos trabalhos até o mês de Junho. 
A aluna Paula Fagundes, do colé-
gio SESPP, foi eleita para o cargo 
de presidente; a aluna Angela 
Salto, do Colégio Carmelina 
Pedroso, ocupará o cargo de vice-
presidente; Heloísa Stefaniak, do 
Colégio Costa Neto, foi escolhida 
pela maioria para ser 1ª secretária 
da Casa; e Gabriel Chimidt, do 
Colégio Positivo, foi eleito para 2º 
secretário.

O Projeto
O Projeto Câmara Jovem, de 

autoria do presidente da Câmara 
de Arapoti, Lelo Ulrich, quer des-
pertar na juventude arapotiense 
a consciência política, cidadã, e 
ética, alimentando o comprometi-
mento dos jovens com a comuni-
dade em que vivem.

Ao longo de 2016, os alunos 
eleitos vão se reunir para discutir 
e apresentar propostas sobre os 
mais variados temas sociais que 
visem a melhoria da qualidade de 
vida da comunidade arapotiense, 
relativa à educação, saúde, assis-
tência social, cultura, esporte, 
lazer, meio ambiente, segurança 
pública e outros assuntos de 
interesse público. “Durante esse 
período, os Jovens vereadores 
participarão de políticas públi-
cas desenvolvidas no âmbito do 
Município, principalmente, as que 
interessam diretamente aos jovens 
cidadãos arapotienses”, explica o 
autor do projeto.

O Projeto Câmara Jovem 
(PJC) é uma oportunidade para 
que jovens cidadãos possam 
conhecer e experimentar, durante 
um ano, a jornada de trabalho dos 
vereadores e possam contribuir 
para a cidadania e o desenvolvi-
mento da sua cidade.

Câmara Jovem 
inicia atividades 
com eleição 
de mesa

Divulgação

Os vereadores da Câmara 
Municipal de Castro receberam 
na tarde de quarta-feira (9), o 
Capitão Marcelo Moreira Só, ex-
comandante da 3ª Companhia do 
1° Batalhão da Polícia Militar de 
Castro, ao qual foi entregue placa 
de Voto de Louvor, em agrade-
cimento aos relevantes serviços 
prestados durante os 5 anos em 
que atuou no Município.

Antes de abrir a palavra aos 
demais parlamentares, o pre-
sidente da Casa, Gerson Sutil 
(PSB), destacou que o Capitão 
é um brilhante profissional e que 
é uma grande honra para a Casa 
de Leis a concessão do Voto, uma 
forma de dizer muito obrigado a 
todo o trabalho desempenhado 
em favor dos castrenses.

Aline Sleutjes Roberto 
(PSDC), Maria de Fátima Barth 
Antão Castro (PMDB), Joel 
Elias Fadel (PSDB), José Otá-
vio Nocera (PMDB), Herculano 
da Silva (PSL) e Itari Cropolato 
(PSL) também apresentaram 
seus agradecimentos ao policial 
que deixou exemplo de padrão 
de conduta, disciplina e honra. 
Os legisladores  falaram sobre o 
difícil trabalho que o policial mili-
tar desempenha no dia-a-dia, e 
sobre a falta de reconhecimento 
a estes profissionais que colocam 
a sua própria vida em risco para 
defender a sociedade. 

“Na troca de comando era 
visível a sua emoção e compro-
metimento com a nossa região. 
O senhor não se limitou apenas 
a fazer policia, fez história a 
cada chamado bem atendido e 
a cada pessoa amparada, defen-
dida e socorrida, e estas serão 
ações guardadas para sempre na 
memória e na vida das pessoas”, 
ressaltou a vereadora Fátima.

Em nome da Prefeitura 
Municipal de Castro, o vice-
prefeito Marcos Bertolini, pre-
sente na solenidade, agradeceu 
o capitão pelo companheirismo, 
por sempre ter demonstrado 
muita coragem, determinação e 
competência frente a companhia, 
e fez votos de sucesso na nova 
empreitada.

Após receber a placa das 
mãos do vereador José Nocera, 
Marcelo Moreira Só falou aos 

presentes. O homenageado 
transmitiu gratidão aos com-
panheiros policiais que o aju-
daram a cumprir sua missão e 
afirmou que a segurança pública 
é resultado de um trabalho em 
conjunto, aos olhos de cada um, 
não só do comandante. “Uma 
das coisas que mais me orgu-
lhava era chegar ali perto do 
antigo portal, pela BR, ver o 
centro da cidade e pensar que 
eu era responsável por tudo 
isto, se alguém está dormindo 
bem é porque eu estou conse-
guindo fazer com que meu efe-
tivo trabalhe bem e atenda bem 
a comunidade. É bom ouvir o 
que eu ouvi aqui hoje, o agrade-
cimento de um trabalho feito”, 
declarou o Capitão.

Acompanharam esta soleni-
dade os comandantes da Polícia 
Militar de Castro, Leandro de 
Azevedo Thereza; do 5° Esqua-
drão de Cavalaria Mecanizado, 
Major Gustavo Soter de Mariz e 
Miranda, e do Corpo de Bombei-
ros, Hamilton de Almeida Neto.

O requerimento que conce-
deu o voto ao policial foi apro-
vado na sessão ordinária de 24 
de fevereiro e recebeu a assi-
natura do vereador presidente 
Gerson Sutil (PSB), e dos parla-
mentares Aline Sleutjes Roberto 
(PSDC), Antonio Sirlei Alves da 
Silva (DEM), Herculano da Silva 
(PSL), Itari Cropolato (PSL), 
Joel Elias Fadel (PSDB), José 
Otávio Nocera (PMDB), Maria 
de Fátima Barth Antão Cas-
tro (PMDB) e Regiane Batista 
Severino (PRB).

Capitão Marcelo Moreira 
Só recebe homenagem

DA CÂMARA MUNICIPAL DE CASTRO

Ex-comandante atuou 
durante cinco anos frente a 
Polícia Militar em Castro

Divulgação
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Jaguariaíva - O Cine Tea-
tro Valéria Luercy continua com 
grandes atrações agendadas para 
o público. Na quinta-feira (10), 
a partir das 20 hoas, ocorre o 
espetáculo gratuito com o Mágico 
Monsil. No sábado (12) e domingo 
(13) será exibido o filme 'Os Dez 
Mandamentos'. De 21 a 25 de 
março haverá sessões gratuitas de 
cinema, com filmes de Mazzaropi 
e show humorístico com André 
Luiz, filho do ator.

Sucesso de público em várias 
cidades, 'Os Dez Mandamentos' 
ficará em cartaz também no pró-
ximo final de semana, com sessões 
às 16h30 horas e às 20 horas. 
O valor dos ingressos é de R$ 
16 para quem paga inteira e R$ 
8 para quem paga meia-entrada, 
ou seja, menores do que os pra-
ticados no mercado comum. Têm 
direito a pagar a metade do valor 
do ingresso os professores (com 
carteirinha ou holerite e docu-
mento de identidade com foto ou 
declaração da escola) e menores 
de 10 anos (necessário apresentar 
documento). Maiores de 60 anos 
(apresentar documento com foto), 
estudantes (carteirinha do estu-
dante com foto ou declaração da 
escola, incluindo documento com 
foto) e doadores de sangue (com 
carteirinha de doador) também 
pagam a metade.

Durante a semana de filmes de 
Mazzaropi e show com André Luiz, 
'filho do Jeca', haverá exposição de 
fotos de Mazzaropi. A promoção 
desses eventos é da Secretaria 
Municipal de Educação, Cultura e 
Esporte, através do Departamento 
Municipal de Cultura.

Show do Mágico 
Monsil e 'Os Dez 
Mandamentos' 
são próximas 
atrações do 
cinema municipal

Carambeí - O Departamento 
de Recursos Humanos informa 
que já está disponível o compro-
vante de rendimentos dos servi-
dores municipais para declaração 
do imposto de renda. O servidor 
municipal pode fazer o download 
no site da Prefeitura de Carambeí, 
através do Portal do Servidor.

“O procedimento para ter 
acesso ao comprovante é o 
mesmo utilizado para aces-

sar o contracheque”, explica 
o diretor do departamento de 
Recursos Humanos, Orlei Ven-
tura. O acesso está disponível 
no site www.carambei.pr.gov.
br, no link ‘Intranet Municipal’ 
(lado esquerdo da página), após 
efetuar login, seleciona a opção 
‘portal do servidor’ e na seqüên-
cia ‘comprovante de rendimento’ 
- o sistema gera automaticamente 
o arquivo em pdf .

Comprovante de rendimentos 
está disponível para download

Arapoti - Já estão à disposi-
ção dos contribuintes os carnês 
do Imposto Predial e Territorial 
Urbano - IPTU/2016, para reti-
rada no Paço Municipal.  A Pre-
feitura irá trabalhar em moldes 
de Platão para efetuar as entre-
gas. O carnê pode ser retirado 
de segunda a sexta-feira, das 8 
as 18 horas; sábado e domingo 
das 8 as 17 horas. Somente no 
domingo de Páscoa (27) não 
haverá entrega.

O prazo para o pagamento à 
vista vai até 31 de março, com 
desconto de 5% no imposto. O 
contribuinte pode optar pelo 
pagamento parcelado em até 
cinco vezes, com vencimento da 
primeira parcela em 31 de março 
também.

Nos pagamentos dos tributos 
recolhidos fora dos prazos, inci-
dirão em multas e juros. Maio-
res informações pelo telefone 
(43)3512-3026/3512-3028. 

IPTU/2016 já pode ser 
retirado na Prefeitura

Carambeí - O município de 
Carambeí já possui formalizado 
o seu primeiro Conselho Munici-
pal dos Direitos da Mulher. Como 
presidente do Conselho Muni-
cipal dos Direitos da Mulher foi 
escolhida Maria Elisandra Clock 
de Lara; como vice-presidente, 
Geovana Andrejezieski, e secretá-
ria Executiva, Alessandra Fiala. O 
Conselho reúne-se mensalmente 
para discutir assuntos de interesse 
de todas as mulheres no município 
de Carambeí.

O Conselho Municipal dos 
Direitos da Mulher busca contri-
buir na normatização e fiscalizar 
políticas relativas aos direitos da 
mulher, propondo-se a ser um cen-
tro permanente de debates entre 

vários setores da sociedade.
Entre as suas atribuições des-

tacam-se:
a) Fiscalizar para que se cum-

pra a legislação que atenda aos 
interesses das mulheres;

b) Formular diretrizes e pro-
mover atividades que objetivem a 
defesa dos direitos da mulher, a 
eliminação das discriminações e 
formas de violência, e a sua plena 
integração na vida socioeconô-
mica, política e cultural;

c) Colaborar com progra-
mas que visem a participação da 
mulher em todos as atividades;

d) Colaborar na elaboração 
de políticas, programas e servi-
ços de governo em questões rela-
tivas à mulher.

Carambeí agora já tem 
Conselho da Mulher

LUANA DIAS *
GERAL@PAGINAUM.COM

Na sexta-feira (11) a Fun-
dação ABC irá lançar e apre-
sentar ao público uma parceria 
– instituída no ano passado - 
com o laboratório BLGG, que 
tem sede na Holanda e pertence 
ao grupo Eurofins Agro. Igor 
Quirrembach, coordenador de 
Pesquisa de Forrageiras da 
Fundação, destaca que os ser-
viços que serão prestados aos 
produtores através da parceria 
irão revolucionar o processo 
de análise de forrageiras (pas-
tagens, silagens, e rações) na 
unidade. “É o primeiro labora-
tório deste tipo no Brasil, isso 
representa inovação não ape-
nas no país, mas na América 
Latina”, destaca.

O primeiro passo da aná-
lise, assim como já ocorre atu-
almente, é a coleta de amostras 
de forrageiras, realizada pela 
equipe de campo da Fundação 
ABC. Porém, hoje o serviço é 
feito somente em silo aberto e, 
através do novo sistema, a ati-
vidade se desenvolverá ainda 
com o silo fechado. Assim, 
após receber os resultados, 
o produtor poderá ajustar a 
dieta dos animais com base 
nas análises. Depois de efetu-

ada a coleta, os técnicos secam 
as amostras em estufas e no 
dia seguinte elas são moídas, 
e disponibilizadas para leitura 
em um equipamento chamado 
NIRS (técnica de análises por 
infravermelho). O resultado 
dessa leitura é encaminhado 
via internet para o laborató-
rio da Holanda, que 15 minu-
tos depois envia à Fundação 
ABC o laudo, que chegará por 
e-mail ao produtor.

De acordo com Diego Luiz 
de Freitas, coordenador do 
laboratório de Bromatologia, 
as principais vantagens dessa 
nova forma de fazer análise 
estão relacionadas ao tempo de 
espera pelos resultados, custo 
e quantidade de diagnósticos 
emitidos ao ano. A parceria 
irá permitir que a Fundação 
ABC repasse aos produtores 
os resultados das análises com 
prazo médio de um dia, o que 
antes ocorria em aproximada-
mente dez dias. O custo tam-
bém será menor, cerca de 50% 

do que antes era cobrado, além 
disso, a área de Bromatologia 
do laboratório, que é o foco da 
parceria, faz hoje em torno de 
três mil análises por ano, a par-
tir dos novos equipamentos e 
do novo sistema, a capacidade 
deve ser ampliada para até 10 
mil análises por ano. “A meto-
dologia e o sistema que eles 
usam são muito modernos, é o 
que tem de mais avançado hoje 
em dia, e isso vai oferecer tec-
nologia de ponta aos produto-
res. No futuro queremos reduzir 
custos, oferecendo análises 
mais baratas, mais rápidas e 
mais confiáveis. A ideia é que o 
produtor tenha mais ferramen-
tas para tomar decisão quanto 
à dieta alimentar dos animais”, 
esclarece Diego.

O gerente geral da Funda-
ção ABC, Eltje Jan Loman Filho 
conta que a ideia de desenvol-
ver essa parceria já vinha sendo 
estudada há cerca de dois anos, 
e que algumas características 
da empresa holandesa deter-

minaram a escolha. “É uma 
parceria que a Fundação ABC 
estava analisando há bastante 
tempo, estivemos a procura de 
quem poderia ser nosso melhor 
parceiro e no ano passado 
encontramos a BLGG. Fecha-
mos com eles, primeiro porque 
eles possuem caráter muito 
parecido com o nosso, tem as 
mesmas ideias, mesmas filoso-
fias, e porque é uma empresa 
que foi criada por produtores e 
para os produtores”, destaca.

Sistema laboratorial
Segundo Diego, o sistema 

que está sendo implantado na 
Fundação ABC, através dessa 
parceria, já opera na Europa e 
Estados Unidos há muitos anos. 
“O laboratório da Holanda tem 
mais de 80 anos de funciona-
mento e é o melhor desta área 
de Bromatologia em análises na 
Europa. Eles fazem em torno 
de 500 mil amostras por ano. 
E é um sistema também muito 
utilizado nos Estados Unidos”, 

Parceria 
permitirá mais 
agilidade nos 
processos 
de análise de 
forrageiras
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Fundação ABC lança nova parceria
COM EMPRESA EUROPEIA

Palmeira - Na data inter-
nacional que comemora o Dia 
da Mulher – 8 de março – o 
funcionalismo público de Pal-
meira se destaca com a maior 
parte dos cargos sendo ocu-
pados por mulheres. Dados 
atualizados do Departamento 
de Recursos Humanos da Pre-
feitura Municipal de Palmeira 
mostram que, atualmente o 
município conta com 935 ser-
vidores públicos, 668 (71,5%) 
sendo mulheres.

Elas ocupam trabalhos em 
secretarias, coordenadorias, 
educação, saúde e administra-
ção. Mulheres também apare-
cem nos cargos mais exigentes 

como Controladoria Geral do 
Município, Secretaria de Edu-
cação, Secretaria de Assistên-
cia Social, Cidadania e Direitos 
Humanos, e Secretaria de 
Finanças, além de ocuparem 
dezenas de vagas em setores 
como coordenadorias, chefias 
e direções de departamento.

De acordo com o secretário 
de Gestão Pública, José Przyby-
sewski, a presença de mulheres 
no serviço público sempre traz 
vantagens para a instituição. 
“Um dos maiores benefícios 
é que podemos atingir mais 
diversidade no ambiente de 
trabalho, além de aplicar dife-
rentes experiências em cada um 

dos setores”, comentou. “Em 
2014 as mulheres do serviço 
público conquistaram o direito 
de 6 meses de licença mater-
nidade quando o projeto de lei 
foi apresentado pelo prefeito a 
Câmara,” finalizou o secretá-
rio.

Comemorar o Dia Inter-
nacional da Mulher em 8 de 
março é símbolo de uma série 
de reivindicações e conquis-
tas de direitos, sobretudo no 
âmbito trabalhista. Entretanto, 
a escolha dessa data para tal 
comemoração frequentemente 
está associada a equívocos ou 
a invenções históricas que pre-
cisam ser esclarecidas.

Mulheres ocupam 71,5% dos cargos 
no funcionalismo público de Palmeira

explica.
Para o técnico, com essa 

nova ferramenta, a Fundação 
ABC também pretende atender 
a um número maior de produto-
res. “A expectativa é só crescer 
e aumentar a participação dos 
produtores por conta da redu-
ção de custo, pois haverá con-
dições de enviar mais amostras 
do mesmo silo, e um acompa-
nhamento maior da alimenta-
ção das vacas. Isso vai resultar 

em um ganho de produtividade 
pra eles também”, finaliza.

Evento
A parceria entre Fundação 

ABC e o laboratório BLGG 
será apresentada na sexta-feira 
(10), no Centro de eventos da 
Frísia, em Carambeí. O evento 
de lançamento está agendado 
para 19h30.

* COM MARIO MACIEL

Técnicos e o gerente Geral da 
Fundação ABC, Eltje Jan Loman Filho, em 
recente visita a laboratório da Holanda 
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A Secretaria da Família e do 
Desenvolvimento Social realizou na 
tarde de quarta-feira (9), a entrega 
do Plano Decenal dos Direitos 
Humanos da Criança e do Adoles-
cente de Castro ao prefeito Reinaldo 
Cardoso. A entrega aconteceu na 
reunião do Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adoles-
cente que trabalhou junto a pasta 
na elaboração do Plano.

Para o prefeito Reinaldo a 
entrega do Plano Decenal é sinô-
nimo de muitas conquistas  para 
a área da criança e do adolescente 
no município. “ A conclusão desse 
Plano traz consigo muita evolução 
para essa área muito importante, 
para os próximos dez anos. Prin-
cipalmente porque o Plano foi ela-
borado com a participação efetiva 
da comunidade, o que valoriza 
muito suas deliberações e deixa o 
plano mais completo.  Isso também 
nos deixa muito satisfeitos, pois a 
elaboração do Plano Decenal dos 
Direitos Humanos da Criança e do 
Adolescente também faz parte do 
nosso planejamento  para preparar 
Castro para os próximos anos em 
todas as suas áreas”, ressalta.

A secretária municipal da Famí-
lia e do Desenvolvimento Social, 
Damisa Martins Gomes, conta que 
a elaboração do Plano teve a dire-
ção de uma empresa terceirizada,  
e sua elaboração contou com uma 
equipe com mais de 20 pessoas, 
que se envolveram profundamente 
com o projeto. “Foi um ano inteiro 
de trabalho dedicado a elaboração 
do Plano, com representantes de 
todos os setores relacionados, desde 
desenvolvimento social, saúde, edu-
cação, cultura, lazer, esporte, além 
de entidades não-governamentais 
mas que também estão ligadas ao 
atendimento a criança e ao adoles-
cente”, explica.

Damisa destaca ainda que o 
Plano permitiu conhecer a reali-
dade que o município apresenta 
hoje e também desvendar alguns 
mitos. “Estamos muito contentes 
com o resultado, porque o Plano 
Decenal dos Direitos da Criança 
e ao Adolescente que temos hoje, 
nos traz o panorama real do nosso 
município. Além disso, ele nos 
permitiu identificar quais sãos as 
carências que procedem, e quais 
as realidades que já mudaram”, 
conta.

Para acompanhar a execução 
do Plano, por parte da Prefeitura, 
o Conselho Municipal de Direi-
tos da Criança e do Adolescente, 
designou uma comissão interna 
permanente que vai acompanhar o 
cumprimento das ações do Plano 
trimestralmente.

Plano Decenal
O Plano Decenal dos Direitos 

Humanos da Criança e do Ado-
lescente de Castro será executado 
entre os anos 2016 e 2025. Tem 
como objetivo direcionar o traba-
lho junto às crianças e adolescen-
tes pelos próximos dez anos, com 
ações previstas em diversos setores, 
como na área do desenvolvimento 
social, saúde, educação, lazer, cul-
tura, esporte, entre outras.

Trata-se de um guia de ações 
coordenadas, que objetiva resul-
tados que promovam e garantam 
os direitos humanos de todas as 
crianças e adolescentes do Muni-
cípio. O documento segue os eixos 
prioritários e diretrizes que servi-
ram de parâmetros para a elabo-
ração do Plano Decenal Nacional 
dos Direitos Humanos de Crian-
ças e Adolescentes, que foram 
aprovados na VIII Conferência 
Nacional dos Direitos da Criança 
e do Adolescente. O Plano tam-
bém foi apresentado em audiência 
pública na câmara dos vereadores, 
com espaço para apresentação de 
propostas. Além disso, ficou a dis-
posição para consulta e para suges-
tões no site da Prefeitura até a sua 
data de finalização. Sua principal 
finalidade é articular as várias polí-
ticas setoriais voltadas ao público 
infanto-juvenil, além de orientar 
a implementação de políticas que 
efetivamente garantam os direitos 
de crianças e adolescentes.

Assim, para nortear a elabora-
ção do Plano, a Prefeitura de Cas-
tro realizou ainda o diagnóstico do 
município, que inclui informações 
sobre a rede de atendimento público 
e privada à criança e adolescente, 
assim como o mapeamento das 
principais violações dos direitos.  
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Entrega aconteceu na reunião do Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente que trabalhou na elaboração do Plano

Divulgação

LUANA DIAS

GERAL@PAGINAUM.COM

Durante a sessão realizada 
na quarta-feira (9), na Câmara 
Municipal, a vereadora Aline 
Sleutjes Roberto fez uso da 
tribuna para falar das obras e 
possível início de atividades no 
Centro Municipal de Educação 
Infantil (CMEI) Padre Lívio 
Donati. O espaço, que antes 
abrigava um centro de capacita-
ção, está sendo adaptado para 
receber cerca de 150 crianças 
de zero a três anos. 

O início das aulas está pre-
visto para a próxima segunda-
feira (14), porém, a vereadora 
acredita que as obras não serão 
concluídas a tempo. “Eu estive 
lá ontem (terça-feira) e constatei 
que ainda tem muita coisa para 
terminar, tem apenas duas salas 
que ainda estão quase prontas, 
mas muitos vidros estão quebra-
dos e do lado de fora tem caco, 
restos de cimentos, pedaços 
de telha e de outros materiais 
de construção. Eu, como mãe, 
me preocuparia em mandar as 
crianças para lá já”, destaca. 
Ainda de acordo com Aline, pro-
fessores e funcionários do CMEI 
também estão trabalhando na 
obra para tentar concluí-la até 
na segunda-feira. A informação 
foi confirmada por uma mãe 
que matriculou sua filha para 
estudar no local. Ela pediu para 
não ter o nome divulgado, mas 
afirmou que em visita à unidade, 
constatou professoras pintando 

paredes do CMEI.
Além de expor a situação 

na Câmara de Vereadores, 
Aline também afirmou que irá 
encaminhar ofício ao Ministério 
Público, solicitando interven-
ção do órgão para que a aber-
tura do CMEI seja adiada. “Eu 
acredito que se todos os profes-
sores e funcionários do CMEI, 
e os próprios trabalhadores 
da obra trabalharem, como já 
estão fazendo, durante todo o 
final de semana, a parte interna 
até fique pronta, mas do lado 
de fora ainda haverá riscos à 
segurança das crianças, além 
de sujeira, cheiro de tinta e de 
outros produtos, o que tam-
bém pode ser prejudicial. Eu 
não quero ser mal interpretada 
pelos pais, mas acredito que 
é melhor que se frustrem um 
pouco agora, com o adiamento 
do início das aulas, do que 
venham a ter problemas quanto 
à saúde e segurança de seus 
filhos, aliás, essa iniciativa sur-
giu a partir de um pedido feito 
pelas próprias professoras, que 
estão acompanhado a realidade 
lá”, finalizou a vereadora.

Secretaria de Educação
O Página Um também 

ouviu a secretária municipal 
de Educação de Castro, Mau-
rem Clara Johnsson Kremer. 
De acordo com ela, as obras 
internas do CMEI serão todas 
finalizadas até na segunda-feira 
e o início das aulas não será 
adiado. “Nós já havíamos mar-

cado a abertura para o dia 29 
de fevereiro, e o empreiteiro 
não conseguiu entregar a obra, 
mas agora não vamos adiar 
novamente, as aulas começam 
na segunda. O pessoal vai tra-
balhar durante todo o final de 
semana para terminar o que 
está faltando”, destacou.

Em relação à parte externa 
da unidade, Maurem esclarece 
que já foi retirada parte dos 
entulhos citados pela vere-
adora, mas segundo ela, os 
alunos serão mantidos dentro 
das salas e áreas internas até 
que o ambiente externo seja 
totalmente limpo. Questionada 
sobre o fato de professores e 
funcionários também estarem 
trabalhando na obra, a secretá-
ria afirma que isso é comum e 
que a iniciativa é dos próprios 
educadores. “Trata-se de um 
esforço coletivo para terminar 
logo a obra, eles fazem porque 
querem, mas isso é comum, 
geralmente ocorre em todos os 
CMEIS. Eu fui professora por 
30 anos e também fiz isso mui-
tas vezes”, afirma.

Aline Sleutjes acredita que obras não ficarão
prontas e aponta risco à segurança dos alunos

"Espaço ainda não está em condições"
CMEI PADRE LÍVIO DONATI

Entrega de 'Plano Decenal'
foi realizada na quarta-feira

DA ASSESORIA

Como parte das ações em 
comemoração ao Dia Internacio-
nal da Mulher a Secretaria Muni-
cipal de Saúde, através da Equipe 
de Saúde da Família da unidade 
de saúde do Jardim Arapongas 
realizou na terça-feira (8) uma 
manhã de atividades com palestras 
e café especial em homenagem as 
pacientes da ESF.

A palestra ministrada pela enfer-
meira Gisele Bach, do Senac, teve 
como tema a valorização da mulher. 
A coordenadora da unidade, Arielly 
Rodrigues, destaca que o papel da 
ESF vai além do atendimento ao 
paciente. “É por isso que a unidade 
de saúde tem essa característica 
de vínculo com os usuários, que é 
muito mais que atender o paciente 
quando está doente, mas é também 
trabalhar a saúde preventiva, e den-
tro dessas ações de promoção da 
saúde, cabem atividades como essa 
que estamos realizando hoje”, diz.

A aposentada Lucília Lemes 
Vilela, de 79 anos, é paciente da 
ESF do Jardim Arapongas e sem-
pre participa das ações realizadas 
na unidade. “Acho muito impor-
tante essas atividades realizadas 
pela Saúde, acredito que a ideia 
do 'posto de saúde' hoje é essa, 
os profissionais da unidade nos 
conhecem, nos visitam em casa, 
para saber se estamos bem ou 
não. Antes não era assim, hoje 
temos também o médico pertinho 
de casa”, declara.

O Centro de Atenção Psicos-
social (CAPS) também realizou 
uma tarde especial em homena-
gem as mulheres que são pacientes 
da unidade. Em parceria com  o 
Salão Madame Liss by Emiliane 
Rabe, que cedeu os profissionais de 
beleza para fazer corte de cabelo, 
maquiagem e sobrancelha das par-
ticipantes, as atividades acontece-

ram no espaço da Escola Tec Up, e 
reuniram cerca de 30 mulheres. 

A coordenadora do Caps, 
Claudia Maria Telles, diz que essas 
atividades são também um estímulo 
para as pacientes. “É preciso tam-
bém que elas lembrem-se que  a 
autoestima é parte importante da 
nossa saúde e, por isso, as ativida-
des escolhidas vão contribuir muito, 
é um momento para elas, para que 
se sintam mais bonitas e felizes. Por 
isso agradecemos a parceria com 
os profissionais do Salão Madame 
Liss by Emiliane Rabe e da Escola 
Tec Up”, conclui.

Além disso, durante todo o 
mês de março serão desenvolvidas 
várias ações simultâneas nas unida-
des como palestras, orientações e 
coleta de exame preventivo de cân-
cer de colo de útero (papanicolau).

Serviços Assistenciais
A Secretaria da Família e do 

Desenvolvimento Social também 
realizou uma tarde de atividades 
especiais em comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher, no salão 
do Clube dos Alemães. O encon-
tro reuniu mais de 200 usuárias do 
Centro de Referência Especializado 
em Assistência Social (CREAS), 
Centro de Referência de Assistên-
cia Social (CRAS) e dos serviços 

de convivência e fortalecimento 
de vínculos para pessoa idosa. 
Também participaram do evento a 
secretária da pasta Damisa Mar-
tins Gomes, a vereadora Maria de 
Fátima Barth Castro e a presidente 
do Conselho Municipal dos Direi-
tos da Pessoa Idosa, Maria Isalet 
Alves Polistchuk. 

Para a secretaria da Família e 
Desenvolvimento Social, Damisa 
Martins Gomes, o objetivo do 
encontro é que as usuárias tenham 
um dia de comemoração e refle-
xão sobre a função da mulher na 
sociedade e sobre a história de luta 
da mulher ao longo dos anos. “O 
encontro de hoje tem esse intuito 
de fazer com que essa mulher 
multifuncional, que trabalha fora, 
cuida da casa, cuida dos filhos, e 
ainda precisa encontrar tempo para 
cuidar de si, se sinta orgulhosa 
enquanto mulher, esposa e mãe”, 
destaca Damisa.

O encontro foi marcado pela 
apresentação do Coral de Idosos do 
Serviço de Convivência do CRAS 
Consulesa Helena Van Den Berg 
e Centro Ocupacional do Idoso 
(COI). A primeira apresentação 
foi com usuárias do CRAS Consu-
lesa e a segunda com o Centro da 
Juventude (CEJU), com uma dança 
teatral.

Prefeitura celebra o Dia da Mulher

Durante todo o mês de março serão desenvolvidas várias ações

Divulgação

“O pessoal vai 
trabalhar durante 
o final de semana 
para terminar o 
que está faltando



LUCIANA WESTPHAL 

Diferente do jogo-treino em 
Paranaguá, a delegação do Cal-
çados Catarinense Caramuru 
Futsal viaja na sexta-feira (11) 
para Mafra (SC) onde realiza 
o seu primeiro amistoso do ano 
frente ao Ferromax Mafra Futsal, 
time representante da divisão 
especial do Catarinense. A par-

tida está marcada para as 20h30 
no Ginásio de Esportes Wilson 
Buch. 

Os trabalhos da semana visando 
o amistoso seguiram a programa-
ção normal da pré-temporada, até 
porque a prioridade do time é a 
estreia no Paranaense, marcada 
para o próximo dia 19, contra o 
Cascavel, na casa do adversário. 
Mas, antes disso, de acordo com 
a diretoria, pelo menos outros dois 
amistosos estão para acontecer.

Observações 
Na última semana o alvinegro 

realizou jogo-treino contra o Monte 
Sião, representante de Paranaguá 
na série prata. Na oportunidade 
os castrenses perderam a partida 

pelo placar de 2 a 1. 
Em conversa com o técnico 

Rogério Pruencio - Soneca, as 
observações do jogo-treino servi-
ram para embasar a correção de 
detalhes ofensivos e defensivos, 
assim como a estrutura da cons-
trução do jogo. Contudo, o técnico 
acredita que o amistoso em Mafra 
servirá para analisar ainda melhor 

os atletas. “A postura defensiva 
adotada por Paranaguá não é 
a mesma que iremos enfrentar 
contra a maioria das equipes da 
Série Ouro. Já no amistoso contra 
Mafra, acredito que iremos nos 
aproximar da situação da Ouro. 
Que é o tipo de treinamento que 
estávamos trabalhando”, explicou 
o técnico. 
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Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

VENDO BMW K 1300R
Vendo BMW K 1300 R, ano 
2009, com 11.500 km, lindís-
sima, modelo naked, com esca-
pamento Akrapovick. Ela vem 
com bolha original e outra fume 
mais alta para usar na cidade.
Contato pelo fone (42) 9875-
1542, com Olívio.

VENDE-SE CARRO CELTA  LIFE
Com duas portas, ano 2010/ 2011, 
com travas elétricas e alarme. Valor: 
R$ 14.000,00 com 52 mil Km. Fone: 
(42) 9869-1093.

VENDE-SE FIESTA SEDAN
Titanium ano 2014/2015 automático, 
único dono. Valor R$ 53.600,00 
somente venda. Fone: (42) 9831-
5028.

ECO SPORT FREESTYLE 2012
Apenas 40.000 km, esta impecável. 
Fone: (42) 9914-9256.

NEW FIESTA TITANUM
Cambio automático 2014 apenas 
25.000 km, único dono. Fone: (42) 
9914-9256.

VENDE-SE APARTAMENTO 
NOVO ED. CRISTAL –

JD CARVALHO
Próximo ao Tozetto e Condor, aptos 
com dois quartos, opção de C/ ou 
S/ suíte, todos com sacada e chur-
rasqueira, até duas vagas na garagem, 
pronto para morar, R$ 198.000,00, em 
Ponta Grossa. Fone: (42) 9972-5387/ 
9954-3335.

VENDE-SE APTO – 
ED LARIJU SÃO JOSÉ

Com três quartos, um suíte, duas 
sacadas, uma fechada com chur-
rasqueira, excelente vaga de garagem, 
com carpet de madeira, gesso, cor-
tinas, chuveiros, luminárias, armário 
nos quartos, BWC e cozinha, em 
Ponta Grossa. Fone: (42) 9972-5387/ 
9954-3335.

ALUGA-SE QUITINETE
Rua. Pedro Dobis nº 90, Centro. Fone: 
(42) 9955-3747.

VENDE-SE SOBRADO NOVO 
NO PARQUE NOSSA SENHORA 

DAS GRAÇAS
Com dois quartos, área de serviço, 
sacada, entrada individual, financia-
mos pela Minha Casa Minha Vida, em 
Ponta Grossa. Fone: (42) 9972-5387/ 
9954-3335.

VENDE-SE TERRENO
PRÓXIMO A SADIA

Terreno medindo 14x35 = 490 m², 
localizado na Rua. Carneiro Ribeiro, 
Vila Marina – Bairro Uvaranas, em 
Ponta Grossa. Fone: (42) 9972-5387/ 
9954-3335.

VENDE-SE CHÁCARA
Com dois alqueires casa e luz, ou 
troco por casa em Castro. Valor: R$ 
260.000,00. Fone: (42) 8818-3202

VENDE-SE SOBRADO
Com três quartos, sendo um suíte, sala, 
cozinha, banheiro, bom quintal e gara-
gem em condomínio fechado. Valor: R$ 
340.000,00. Fone: (42) 9911-6291.

ALUGA-SE CHÁCARA
De dois alqueires, com casa. Fone: (42) 
9936-6945/8818-3202.

VENDE-SE SOBRADO NOVO
Rua Rio de Janeiro, 1585, próximo ao 
CAIC. Última unidade. Aceito carro, 
mais financiamento, Caixa. Valor: R$ 
320.000,00. Fone: (42) 9911-6291

VENDE-SE TERRENO
CARA-CARA

Terreno de esquina, com ruas asfal-
tadas, com área de 242 m², sem ben-
feitorias, em Ponta Grossa. Fone: (42) 
9972-5387/ 9954-3335.

VENDE-SE CHÁCARA
Com dois alqueires, casa e luz. 
Troca por casa em Castro. Valor: R$ 
160.000,00. Fone: (42) 9936-6945 / 
8818-3202.

ALUGA-SE
QUITINETE

Rua. Major Otavio Novaes, 520. 
Somente interessados, tratar no salão 
da Alice. Fone: (42) 9982-4002.

VENDE-SE LOTE
Colônia Terra Nova com extensão de 
700 m², próximo ao Clube, valor R$ 
450.000,00 aceito carro no negócio 
até R$ 15.000,00. Tratar pelo fone: 
(42) 9961-5279/ 9936-4319.

VENDE-SE
CHÁCARA

À 50 km da cidade de Castro, com 
reflorestamento plantado. Aceito casa 
ou lote como parte do pagamento. 
Aceito propostas. Maiores informações 
ligar no número (42) 9955-8617.

ALUGA-SE CASA
Com três quartos, sala, cozinha, ban-
heiro e garagem em frente ao quartel. 
Fone: 942) 3232-0433.

VENDE-SE CASA
Imóvel em alvenaria, localizado no 
Pandorf 2. Negocia-se por carro ou 
caminhão. Valor R$100.000,00. Con-
tato (42) 8870-8676.

ALUGA-SE CASA
Localizada na Praça Duque de Caxias 
829 (em frente ao Quartel). Telefone 
(42) 3232-0433

ALUGA-SE CASA
Rua Padre Damaso, 380 com uma suíte 
dois quartos, sala, cozinha, lavanderia, 
garagem e banheiro. Toda azulejada, 
maiores informações com o propri-
etário. Fone: (42) 9997-4454.

VARELA  IMÓVEIS VENDE
Casa próximo ao Condor, na Rua 
do Morro. Ótima localização para 
comércio. Valor: R$ 290.000,00. Fone: 
(42) 3233-3000 / 9112-6092. www.
varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Lindo apartamento no Cento de 
Castro, com três quartos e duas 
varandas maravilhosas, perto de tudo, 
com móveis planejados. Fone: (42) 
3233-3000 / 9112-6092. www.vare-
laimoveis.com 

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Casa com terreno de 750 m², 14x50, 
no Jardim dos Bancários, maravilhoso 
para fazer sobradinhos. Valor de R$ 
280 mil. Fone: (42) 3233-3000 / 9112-
6092. www.varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Barracão com terreno plano de 750 m² 
na D. Pedro II, próximo ao Senac. Fone: 
(42) 3233-3000 / 91126092. www.
varelaimoveis.com

PROCURO
EMPREGO

Como Zelador de chácara, trabalhador 
de granja e outras oportunidades. Fone: 
(42) 9965-8807/ 88902576. 

PROCURO EMPREGO
DE DOMESTICA

Tenho disponibilidade para dormir no 
emprego, como diarista ou babá. Fone: 
(42) 9942-1761.

AULAS DE DIREÇÃO 
ALFA DIREÇÃO

Já tem carteira? Quer praticar? Treina-
mento para habilitados, instrutora 
mulher. Fone: (42) 9982-7821. Alex-
andra.

AULAS DE VIOLA 
CAIPIRA

Primeiros acordes, ritmos e 
solos. Fone: (42) 3233-1370/ 
9915-9150.

VENDE-SE LAN HOUSE
Com dois ares-condicionados e 21 
estações, com móveis planejados. Rua 
Cruz Machado 1901. Tratar pelo fone: 
(42) 9863-2014. 

VAGA PARA MOTORISTA
DE BI CAÇAMBA

Para a empresa Schoeler Suinos em 
Pirai do Sul – Pr. Requisitos: CNH 
categoria E; desejável ter experiência 
registrada como motorista carreteiro; 
ensino médio completo;disponibilidade 
de horário; disponibilidade para tra-
balhar em Piraí do Sul. Enviar currículo 
para o e-mail: jessicabetim@schoeler.
com.br

VENDE-SE GUARDA 
ROUPAS

Em ótimo estado com seis 
portas, na cor tabaco com 
cinza, grande R$ 300,00. 
Fone e Whats: (42) 9867-
2896.

FRETES E MUDANÇAS 
O melhor preço, consulte-nos fazemos 
viagens para fora da cidade. Telefone 
(42)  9912-0572 ou (42) 8853-9781.

VAGA PARA ASSISTENCIA 
TÉCNICA EM TERMINAÇÃO DE 

SUÍNOS – PIRAÍ DO SUL 
Requisitos: Medicina Veterinária ou 
Técnico em Agropecuária; Conheci-
mento e experiência com terminação 
de suínos;Experiência com assistência 
técnica será um diferencial; Pacote 
Office; Residir em Piraí do Sul – PR; 
CNH B; Interessados deverão mandar 
currículo com o assunto “ASSISTEN-
CIA TÉCNICA” para jessicabetim@
schoeler.com.br e tatiane@schoeler.
com.br até o dia 26/02/2016.

KM CONSTRUÇÕES
E EMPREITEIRAS

Pedreiro e carpinteiro em geral, 
hidráulico e elétrico, cobertura, pisos, 
cerâmicas entre outros. Orçamentos 
sem compromisso no fone: (42) 
9802-3029. 

BARRACÕES 
PRÉ-MOLDADOS 
MEGA OFERTA

Galpões novos e semi - novos 
de 100m², 150m², 200m² e 
orçamos outros tamanhos. 
Ligue (42) 9917-7905. 

KM
EMPREITEIROS

Serviços diversos em terrenos, residên-
cia e outros. Limpeza de terrenos, 
jardinagem, caixa de água e outros.

GANHE DINHEIRO 
VENDENDO PRODUTOS 

PURIFIC
Maiores informações na loja 

Purific Castro. Rua Cruz 
Machado,1289. 

COMPRA-SE
Latinhas, metais, cobre, bateria e 
alumínios em geral. Fone: (42) 9938-
0387.

Treinamentos seguiram a programação da pré-temporada 

Luciana Westphal

JOGADORES RELACIONADOS

Goleiros
Ilbério
Luis Felipe

Fixos
Léo R.
Maxwell

Alas
Jonas
Murilo
Léo Costa

Bruno
Leandro
Maikinho
Juninho

Pivôs
Lisa
Willians
Sady

Soneca divulgou que 15, dos 21 atletas que estão
treinando, foram relacionados para o amistoso

Amistoso 
servirá para 
analisar melhor 
os jogadores

Mafra é adversário do Caramuru Futsal
EM MAFRA, SANTA CATARINA

ANUNCIE AQUI!



DA ASSESSORIA 

Para os moradores de 43 
municípios do Paraná, os assassi-
natos não são uma preocupação. 
Estas cidades, que correspondem 
a praticamente 10% do total de 
municípios paranaenses, estão 
há quatro anos, desde 2012, 
sem registrar nenhum homicídio 
doloso (com intenção de matar). 

O dado consta no levanta-
mento realizado pela Coordena-
doria de Análise e Planejamento 
Estratégico (Cape) da Secretaria 
de Estado da Segurança Pública 
e Administração Penitenciária. O 
mesmo levantamento mostra a 
tendência de queda nos assassi-
natos em todo o Estado. 

Em 2015, o Paraná registrou 
o menor número de homicídios 
dolosos dos últimos nove anos. 
Foram contabilizadas 2.416 
mortes – uma queda de 4% se 
comparada com o ano de 2014, 
que fechou com 2.515 assassi-
natos. É o terceiro ano seguido 
de redução no índice desse tipo 
de crime no Estado. 

Regiões 
As cidades sem homicídios 

estão espalhadas por todo o 
Estado. Das 23 Áreas Integradas 
de Segurança Pública (Aisp), a 
região de Apucarana (18ª Aisp) é 
a que concentra mais municípios 
zerados de assassinatos: Arira-
nha do Ivaí, Califórnia, Kaloré, 
Lunardelli e Rio Bom. 

“Posso dizer que estamos em 
uma região segura”, aponta o 
delegado da Subdivisão de Polí-

cia Civil de Apucarana, José Apa-
recido Jacovós. Ele afirma que, 
além das cidades sem nenhum 
registro, no geral, a região está 
próxima ao recomendado pela 
Organização das Nações Uni-
das (ONU) e pela Organização 
Mundial da Saúde (OMS), que 
estabelecem como tolerável 10 
mortes a cada 100 mil habitan-
tes. “Registramos cerca de 15 
mortes para cada 100 mil. Isso 
já é um diferencial”, diz ele. 

Na região Sudoeste, a 10ª 
AISP de Francisco Beltrão, por 
exemplo, tem quatro cidades sem 

homicídios há quatro anos: Bela 
Vista da Caroba, Flor da Serra 
do Sul, Manfrinópolis e Verê. 

“O diferencial é a integração 
no trabalho prevenção e repres-
são. É o resultado do entrosa-
mento da atuação da Polícia Civil 
e da Polícia Militar”, avaliou o 
delegado de Francisco Beltrão, 
Valderes Luiz Scalco. Na área de 
prevenção, contamos com várias 
operações da PM para coibir as 
ações criminosas. Além disso, 
há prioridade na investigação 
dos crimes”, disse Scalco, que 
anuncia uma taxa de 83% de elu-
cidação dos crimes. “Contamos 
também com as demais institui-
ções e conclamamos a popula-
ção para ser parceira da polícia. 
Pois a segurança é um dever do 
Estado, mas também um direito 
e responsabilidade de todos”, 
afirmou. 
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Ponta Grossa - Foi encon-
trado na manhã de quarta-feira 
(9), na estação ferroviária, ao 
lado do Parque Ambiental, cen-
tro de Ponta Grossa, o corpo de 
Henrique Willian Lara, 38 anos. 
De acordo com a polícia, popu-
lares que trafegavam pelo local 
avistaram o corpo de um homem 
por volta de 6 horas. 

A Polícia relatou que Hen-
rique estava sem sapatos, car-
regava uma pasta de plástico 

amarela e sua carteira encontra-
va-se próximo ao local do crime. 
Autoridades suspeitam que o 
caso possa ter sido latrocínio, 
contudo, outra linha de investiga-
ção aponta que a vítima pode ter 
sofrido mal-súbito, entrado em 
óbito, e logo após ser roubado. 

O Instituto Médico Legal 
recolheu o corpo do homem e 
deve realizar autópsia. O resul-
tado auxiliará as investigações 
policiais.

Encontrado morto
às 6 horas da manhã 

Vítima foi avistada por populares que passavam pelo local 

RS Polícia

São João do Triunfo - Deu 
entrada no Instituto Médico 
Legal, em Ponta Grossa, na 
madrugada de quarta-feira 
(9), o corpo de um homem 
de 55 anos, identificado como 
Damásio Pavilaki. 

Informações dão conta que 
que ele morrera ao cair de um 

cavalo no interior de São João 
do Triunfo. O acidente teria 
acontecido ao final da tarde de 
terça-feira (8). 

Segundo o Corpo de Bom-
beiros da cidade, Damásio já 
estava morto quando milita-
res chegaram ao local do aci-
dente. 

Cai do cavalo e morre 

Jaguariaíva – Ação da Polí-
cia Militar de Jaguariaíva resultou 
na prisão de um homem, de 45 
anos, acusado de porte ilegal de 
arma de fogo. A prisão do indivi-
duo aconteceu na madrugada de 
quarta-feira (9), na rua Canguru. 

Segundo o boletim policial, 
por volta das 5h20, policiais 
seguiram uma denúncia anônima 
de que um homem estaria reali-

zando disparos com uma arma 
de fogo em frente a sua residên-
cia. Em patrulhamento, a equipe 
avistou o suspeito que tentou 
escapar da polícia, porém, não 
obteve êxito. 

Durante abordagem e busca 
pessoal, o homem portava um 
revólver calibre 22 com cinco 
munições intactas e uma defla-
grada.

PM apreende arma ilegal
e um homem vai preso

Suspeito 
estaria 
efetuando 
disparo 
com a arma, 
em frente 
sua casa 

Divulgação / PM

LUCIANA WESTPHAL 
SEGURANCA@PAGINAUM.COM 

Polícia Militar registrou dois 
casos de violência doméstica em 
plena terça-feira, 8 de março, 
Dia Internacional da Mulher. 
Essa data que deveria ser para 
comemorações, representou para 

essas vítimas um motivo para 
lutar. Lutar contra a violência 
que atinge, mesmo em pleno no 
século 21, o público feminino. 

O primeiro caso aconteceu 
durante a madrugada. Uma 
jovem, de 19 anos, foi agredida 
pelo marido de 25, enquanto 
amamentava seu filho, de cinco 
meses de idade. De acordo com 
a polícia a criança não sofreu 
ferimentos, por outro lado, a mãe 
precisou ser encaminhada para a 
Unidade de Pronto Atendimento 
– UPA, para maiores cuidados. 

Em depoimento aos milita-
res a vítima relatou o motivo da 

briga. “Ele não queria que eu 
viajasse à Aparecida do Norte e 
me bateu”, contou. 

A PM foi até a casa do casal 
a fim de encontrar o agressor, 
mas não o encontrou, já no dia 
seguinte ele acabou sendo preso 
pela manhã. 

Conforme o delegado titular 
da 43ª DRP, Emmanoel David, 
o marido se encontra na carce-
ragem pública. “Ele ficará preso 
por tempo indeterminado. Tudo 
depende de como a Juíza irá 
entender o caso e, se caberá 
fiança”, explicou a autoridade, 
completando que “não é a pri-

meira vez que ele agride a com-
panheira”. 

Outro caso
O segundo registro aconteceu 

por volta das 13 horas. Dessa vez, 
além de ser agredida, a mulher 
também teve o carro e o celular 
danificados pelo seu agressor. 
A vítima contou aos policias que 
tudo começou após uma dis-
cussão, com o companheiro lhe 
batendo e depois fugindo.

A Polícia realizou patrulha-
mento pelas proximidades, mas 
até o fechamento desta edição 
ele não tinha sido encontrado.

Um dos 
agressores se 
encontra preso 
na carceragem

Ao invés de flores,
elas ganharam socos 

SEM COMEMORAÇÕES NO DIA DA MULHER

Ponta Grossa - Cinco pes-
soas, entre elas dois menores 
de idade, foram encaminhadas 
à 13ª SDP, em Ponta Grossa, 
suspeitos de serem autores de 
assaltos na cidade. Inclusive, 
em um dos casos a dançarina de 
uma boate, alvo dos assaltantes, 
foi morta. 

A ação policial começou às 
6 horas na região da Vila Dalla-
bona e Jardim Bonsucesso. De 
acordo com a polícia, os suspei-
tos foram abordados dentro de 
suas residências. 

A polícia contou que o 
grupo foi descoberto porque 
no mesmo dia do assassinato, 
um menor envolvido no crime 
acabou sendo preso. Depois de 

interrogado, a polícia conseguiu 
o paradeiro dos companheiros 
do adolescente. 

Foram presos Leandro R. 
Vicente, Kelvin Luiz Florenski, 
Willian Wylle Mendes dos San-

tos, além dos dois menores.

Caso
A mulher de 21 anos, dança-

rina de uma boate localizado na 
Avenida Presidente Kennedy, foi 
identificada pelos donos do esta-
belecimento como Jaqueline Fer-
reira. No último dia 28, durante 
um assalto no local ela foi agre-
dida com chutes na cabeça, não 
resistiu aos ferimentos e morreu 
ainda dentro da boate. 

Envolvidos foram interrogados pela Investigação

RS Polícia

Civil desmantela quadrilha de assaltantes 
ENVOLVIDOS EM ASSALTOS E UM ASSASSINATO

PR tem 43 municípios sem assassinatos
DESDE 2012

Curiúva - Homens armados, 
invadiram um bar de Curiúva e 
anunciaram assalto na noite de 
terça-feira (8). Segundo relato 
do dono do estabelecimento para 
a Polícia Militar, o grupo estava 
com máscaras no rosto. Eles 

roubaram aproximadamente R$ 
195, mais um aparelho de DVD 
e um celular. 

De acordo com a polícia, a 
equipe realizou patrulhamento nas 
proximidades, mas não encontrou 
os suspeitos. Ninguém foi ferido. 

Bar é alvo de criminosos
MÃO ARMADA

ACIDENTE TRÁGICO

 Antônio Olinto
 Campo do Tenente 
 Paula Freitas
 Bom Sucesso do Sul
 Brasilândia do Sul 
 Esperança Nova 
 Rancho Alegre do Oeste 
 Atalaia
 Jardim Olinda 
 São Carlos do Ivaí
 Uniflor 
 Lobato
 Pitangueiras
 Santa Inês 
 São Jorge do Ivaí 
 Guaraci
 Lupionópolis
 Miraselva
 Barra do Jacaré
 Nova América da Colina 
 Rancho Alegre
 Sertaneja
 Quatiguá
 Anahy
 Braganey
 Diamante do Sul 
 Iguatu 
 Altamira do Paraná
 Ariranha do Ivaí
 Califórnia
 Kalore
 Lunardelli
 Rio Bom
 Bela Vista da Caroba 
 Flor da Serra do Sul
 Manfrinópolis
 Verê
 Iracema do Oeste
 Maripá
 Mercedes
 Quatro Pontes
 Quinta do Sol
 São Manoel do Paraná 

MUNICÍPIOS

Nenhuma das cidades 
está na região 

dos Campos Gerais

A adolescente Ketelim Fagun-
des Rosa, 15 anos, desaparecida 
na manhã de segunda-feira (7), 
em Castro, retornou para casa 
por volta das 22 horas, do mesmo 

dia. Para a polícia, a menina 
estava na casa do namorado, fato 
desconhecido pelos familiares.

Ketelim havia saído de sua 
casa, localizada na zona rural, 

para ir ao Colégio e não entrou 
na aula, desaparecendo durante 
todo o dia. A família, desesperada 
atrás da menina, acionou a Polícia 
Civil que, primeiramente, suspei-

tava de sequestro. Em conversa 
com pessoas ligadas a Ketelim, o 
setor de investigação da polícia, 
através do delegado Emmanoel 
David, solucionou o caso. 

Estudante desaparecida retorna para casa 

Dois menores
faziam parte da 

quadrilha

"MENOS OMISSÃO, MAIS AÇÃO"



Heloísa, de 9 
meses, em sua 

primeira Páscoa
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10/3
Caio Fernando Muzzillo, 
Edson Antonio Oliveira,

Fernando Navarro Marin, 
José Nei Tkczuk, Rosi 

Galetto, Silvio Luis Natucci, 
Rodnei Gomes (Tilim), Izidro 
C. Guedes, Levi Palharine, 

Regiane Moreira Rodrigues, 
Aline S. da Costa de Boer, 

Karina Pucci, Leo Oda, 
Rafaella P. Peixoto, Renata 

Albuquerque, Cintia 
Schmidlin, ex-ministro 

Paulo Bernardo

11/3
Elisa C. de Carvalho, Edilaine 
Abujamra, Kauê Fernandes, 
Jakson A. de Rosa, Edilaine 
Precome, Hermann José 
Raposo, Milhomem Filho, 

Jacyra Abujamra, Marcelo 
Karam, Marilene S. Bastos, 

Nadhine Meira Rios, Ramalho 
Rozo, Jefferson Rodrigues

Chá de Bebê de  Lorenna Tonon, no 
dia 5, grávida da princesinha Helena

Karoline 
Wakimoto em 
ritmo de 15 
anos, posou 
para belas fotos

Toda a delicadeza de Cecília, de apenas 1 mês

Laurinha, aniversariante do dia 
6, completou 4 aninhos para a 

alegria dos papais Gesiele Karine 
de Oliveira e Dirlei Martins Iank

Felicitações a bela 
Karine Sviech Kressan pela
passagem de seu 21° aniversário 
no dia 7. Parabéns!

Parabenizamos a jovem
Jade Louisie Felippe, orgulho de 
seus pais Eder Tadeu Felippe e 
Miraci Maciel Felippe, pela sua 
formatura em Direito / PUC-PR 

JADE LOUISIE

Médico Matilvani Moreira 
(leia-se Castromed) recebe 
cumprimentos hoje (10) por 
ocasião de seu aniversário

Quem recebeu muitos cum-
primentada  ontem (9) foi a 
empresária e secretária de 
Obras e Serviços Públicos, 
Neide Watanabe

LIBRA: A cooperação e o rela-
cionamento com as pessoas ao redor 
estão favorecidos. Cor: branco.

ESCORPIÃO: V Você vai enca-
rar o trabalho com responsabilidade 
e não terá dificuldade para cuidar até 
das tarefas mais chatas. Cor: roxo.

SAGITÁRIO: Quem trabalha 
com entretenimento, lazer ou crianças 
tem tudo para se destacar. Seu char-
me pode abrir muitas portas, inclusive 
na vida pessoal. Cor: cinza.

CAPRICÓRNIO: No trabalho, 
use o que aprendeu no passado para 
vencer os desafios que surgirem. 
Cor: creme.

AQUARIO: Você terá mais jogo 
de cintura para lidar com colegas e 
fazer contatos. Cor: azul.

PEIXES: Preste atenção para 
agarrar qualquer oportunidade de me-
lhorar seus rendimentos. Cor: lilás.

ÁRIES: Lute e faça o possível 
para agir com justiça -- você terá 
facilidade para julgar o que é certo. 
Cor: amarelo.

TOURO: Para atingir seus obje-
tivos, será melhor agir nos bastidores. 
Cor: rosa.

GÊMEOS: Bom dia para so-
nhar alto e expandir seus interesses. 
Se precisar de ajuda ou conselhos, 
procure um amigo. Cor: lilás.

CÂNCER: Se depender das 
estrelas, você conta com uma boa 
dose de ambição e energia na vida 
profissional. Cor: chumbo.

LEÃO: Explore seu lado aven-
tureiro e agarre uma nova oportuni-
dade, ainda que pareça arriscada. 
Cor: vinho.

VIRGEM: Se não anda feliz no 
amor, terminar a relação fica mais 
fácil. Cor: dourado.

Já está à venda ingressos para o filme Batman vs Superman, que 
pré-estreia as 00h00 do dia 23/03/16. A exibição normal começa a partir 
do dia 24/03 nos seguintes horários: 14H30 , 17H30 e 20H30.
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